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諸 般 の 報 告 

（平成２４年１２月１８日～平成２５年３月２０日） 

 

１２月１８日  議会運営委員会が開催され、１．本日の議事について協議され 

ました。（南部創委員長、池添義春副委員長、池真一、北川健治、梶本孝志、 

髙田政廣、板東敬治、安田勇、中林和江、松尾信次、宮本正一議長、北川光昭 

副議長の各議員） 

 

同    日  議会だより編集委員会が開催され、議会だより第 196 号（校正） 

及び第 197 号（大綱）について協議されました。（宮本正一委員長、北川光昭 

副委員長、榎本桂子、村上順一、板東敬治、太田徹の各議員） 

 

１２月２０日  第９回新ごみ処理施設建設調査特別委員会が開催され、報告案 

件として、１．新ごみ処理施設建設に伴う土壌汚染調査について、２．新ごみ 

処理施設建設に伴う発注支援業務委託について、３．「新ごみ処理施設の建設 

アンケート」及び「熱利用について意見の募集」の結果について報告を受け、 

続いて、協議案件として、１．事業手法についての意見集約について、２．余 

熱利用について、３．その他について協議されました。（安田勇委員長、北川 

健治副委員長、廣岡芳樹、池添義春、村上順一、上田健二、中谷光夫の各議員） 

 

１２月２１日  第 15 回寝屋川市議会議会費等に係る調査研究会が開催され、１． 

政務活動費について、２．常任委員会の所管の見直しについて、３．その他に 

ついて協議されました。（南部創会長、梶本孝志副会長、山﨑菊雄、池添義春、 

松本順一、中林和江の各議員） 

 

１２月２５日  枚方寝屋川消防組合例月現金出納検査が行われました。（山﨑菊

雄議員） 

 

１２月２６日  枚方寝屋川消防組合議会運営委員会が開催されました。（村上

順一、松本順一、中林和江の各議員） 

 

同    日  枚方寝屋川消防組合議会定例会が開催されました。（梶本孝志、

山﨑菊雄、村上順一、井川晃一、松本順一、中林和江、小西順子の各議員） 

 

同    日  大阪府都市競艇組合例月出納検査が行われました。（南部創議

員） 
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同    日  第６回寝屋川市みんなのまち基本条例検証委員会が開催されま

した。（山﨑菊雄、髙田政廣、安田勇の各議員） 

 

同    日  国民健康保険運営協議会が開催されました。（廣岡芳樹、髙田

政廣、上田健二、太田徹の各議員） 

 

１月１０日  農政企画委員会が開催されました。（住田利博、安田勇の各議員） 

 

１月１１日  平成 24 年度第３回定期監査説明聴取が行われました。（野々下重

夫議員） 

 

１月１６日  第 10 回新ごみ処理施設建設調査特別委員会が開催され、１．事業 

手法についての意見集約について、２．余熱利用についての意見集約について、 

３．その他について協議されました。（安田勇委員長、北川健治副委員長、廣 

岡芳樹、池添義春、村上順一、上田健二、中谷光夫の各議員） 

 

同   日  農業委員会総会が開催されました。（住田利博、安田勇の各議員） 

 

１月１７日  陳情書を受理いたしました。提出者は、川上直也氏で、要旨は次

のとおりであります。 

  阪神大震災から 18 年。大災害は突然発生します。市民生活を脅かす災害は身

近で起きる可能性があります。 

  大阪府や国の関係機関に対して十二分な予算措置と対策の強化を求め、寝屋

川市の防災面を更に強化されますよう、強く陳情を申し上げます。 

 

１月１８日  第 16 回寝屋川市議会議会費等に係る調査研究会が開催され、１． 

政務活動費について、２．常任委員会の所管の見直しについて、３．その他に 

ついて協議されました。（南部創会長、梶本孝志副会長、山﨑菊雄、池添義春、 

松本順一、中林和江の各議員） 

 

同   日  例月現金出納検査が行われました。（野々下重夫議員） 

 

同   日  愛知県豊田市議会議員４人が、本市の寝屋川市駅前の防災ゾーン

整備及び密集市街地対策について調査・研究のため視察来局されました。 

 

同   日  監査委員より地方自治法第 235 条の２第３項の規定に基づき、一
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般・特別会計平成 24 年度 11 月分及び水道事業会計平成 24 年度 11 月分の例月

現金出納検査結果報告があり、受理いたしました。 

 

１月２２日  大阪府都市競艇組合議会全員協議会が大阪市内において開催され

ました。（南部創議員） 

 

１月２２日～２３日  日本共産党市会議員団一行が、各常任委員会の所管事項

について長野県飯田市及び阿智村を視察されました。（太田徹、田中久子、中

谷光夫、中林和江の各議員） 

 

１月２４日  建設水道常任委員会が開催され、委員一行が寝屋川北部地下河川

（総合治水対策）、大利ポンプ場、楠根配水場をそれぞれ視察されました。（安

田勇委員長、池真一、梶本孝志、住田利博、松本順一、杉本健太の各議員） 

 

同   日  民生委員推薦会が開催されました。（宮本正一議長、北川光昭副議

長） 

 

同   日  埼玉県所沢市議会議員５人が、本市で施行予定の自転車安全利用

条例について調査・研究のため視察来局されました。 

 

１月２５日  議会だより編集委員会が開催され、１．議会だより第 197 号（校

正）について、２．本会議のロビー中継試行実施の検証について、３．その他

について協議されました。（宮本正一委員長、北川光昭副委員長、榎本桂子、

村上順一、板東敬治、中林和江の各議員） 

 

同   日  治水対策調査研究事業として、東部大阪治水対策促進議会協議会

委員一行が、四條畷市のなわて水みらいセンターを視察されました。（池真一、

岡由美、井川晃一の各議員） 

 

同   日  枚方寝屋川消防組合例月現金出納検査が行われました。（山﨑菊雄

議員） 

 

同   日  東京都東大和市議会議員２人が、本市の密集市街地対策について

調査・研究のため視察来局されました。 

 

１月２９日  北河内４市リサイクル施設組合議会行政視察が行われ、組合議員
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一行が兵庫県神戸市のグリコピア神戸を視察されました。（池添義春、廣岡芳

樹、上田健二、中谷光夫の各議員） 

 

同   日  大阪府都市競艇組合例月出納検査が行われました。（南部創議員） 

 

１月２９日～３０日  第 135 回河北市議会議長会が佐賀県嬉野市において開催

されました。 

  当番市（四條畷市議会議長）の挨拶の後、協議事項として、 

 １．平成 25 年度大阪府市議会議長会等役員の推薦について 

 ２．平成 25 年度河北市議会議長会事業（案）について 

 ３．平成 25 年度河北市議会議長会予算（案）について 

 ４．その他 

 について協議されました。 

  また、嬉野市の議会改革について及び保育所の指定管理者から民営化へにつ

いて視察されました。（宮本正一議長） 

 

１月３０日  第 11 回新ごみ処理施設建設調査特別委員会が開催され、報告案件 

として、１．生活環境影響調査の秋季調査結果の概要について、２．発注支援 

業務委託について、３．武蔵野市クリーンセンターについて報告を受け、続い 

て、協議案件として、１．生活環境影響等についての意見集約について、２． 

環境学習機能についての意見集約について、３．余熱利用についての意見集約 

について、４．その他について協議されました。（安田勇委員長、北川健治副 

委員長、廣岡芳樹、池添義春、村上順一、上田健二、中谷光夫の各議員） 

 

１月３１日  第 17 回寝屋川市議会議会費等に係る調査研究会が開催され、１． 

政務活動費について、２．議員定数について、３．議員報酬について、４. 

その他について協議されました。（南部創会長、梶本孝志副会長、山﨑菊雄、 

池添義春、松本順一、松尾信次の各議員） 

 

同   日  都市計画審議会が開催されました。（池真一、住田利博、安田勇、 

中谷光夫、小西順子の各議員） 

 

１月３１日  千葉県佐倉市議会議員５人が、本市のまちのせんせい養成活用事

業について調査・研究のため視察来局されました。 

 

２月１日  愛媛県松山市、伊予市及び東温市議会議員６人が、本市の議会改革
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等について及びブランド戦略推進事業について調査・研究のため視察来局され

ました。 

 

２月４日  大阪府市議会議長会理事会が大阪市内において開催されました。 

会長（泉大津市議会議長）の挨拶の後、報告案件として、 

１．会務報告（第 267 回総会以降）について 

２．第 52 回大阪府市議会議員研修会の開催状況について 

３．第２回大阪府市議会事務局職員政策立案能力向上研修会の開催状況につい   

  て 

４．公益財団法人大阪府市町村振興協会理事会の開催状況について 

５．近畿市議会議長会第３回理事会の開催状況について 

６．大阪府都市計画審議会の開催状況について 

いずれも総会で報告することが承認され、 

  続いて、協議案件として、 

１．第 268 回大阪府市議会議長会総会等の運営について 

２．平成 25 年度大阪府市議会議長会事業計画（案）について 

３．平成 25 年度大阪府市議会議長会会計予算（案）について 

４．平成 25 年度役員の割当てについて 

５．その他 

について協議され、いずれも承認されました。（宮本正一議長、北川光昭副議

長） 

 

同  日  大阪府都市競艇組合議会第１回定例会が大阪市内において開催され

ました。（南部創議員） 

 

同  日  大阪府後期高齢者医療広域連合議会全員協議会が大阪市内において

開催されました。（太田徹議員） 

 

２月５日  幹事長会が開催され、１．寝屋川市議会委員会条例の一部改正につ

いて、２．寝屋川市議会会議規則の一部改正について、３．平成 25 年度議会

費当初予算（案）について、４．代表質問の持ち時間等について、５．市議会

広報委員会の設置及びロビー中継について、６．その他について協議されまし

た。（宮本正一議長、北川光昭副議長、南部創、池添義春、板東敬治、松尾信

次の各議員） 

 

２月６日  住民監査請求受理決定会議が開催されました。（野々下重夫議員） 
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２月６日～７日  議会だより編集委員会一行が、東京都武蔵野市の議会だより

について及びインターネット中継について、千葉県流山市の議会だよりについ

て、議会オープンデータトライアルについて及び議会報告会についてそれぞれ

視察されました。（宮本正一委員長、北川光昭副委員長、榎本桂子、村上順一、

板東敬治、太田徹の各議員） 

 

２月７日  第 18 回寝屋川市議会議会費等に係る調査研究会が開催され、１． 

政務活動費について、２．議員定数について、３．議員報酬について、４. 

その他について協議されました。（南部創会長、梶本孝志副会長、山﨑菊雄、 

池添義春、松本順一、松尾信次の各議員） 

 

同  日  大阪府都市競艇組合議会総務委員会が大阪市内において開催されま

した。（南部創議員） 

 

２月８日  民生委員推薦会が開催されました。（宮本正一議長、北川光昭副議長） 

 

同  日  河北市議会議員合同研修会が大東市内において開催され、教育評論

家 親野智可等氏より「子どもの人間力を伸ばすには？～学校・家庭・地域で

大人ができること～」について講演が行われました。（宮本正一議長、北川光

昭副議長、榎本桂子、北川健治、廣岡芳樹、山﨑菊雄、岡由美、梶本孝志、野々

下重夫、村上順一、井川晃一、板東敬治、太田徹、田中久子、小西順子の各議

員） 

 

２月１２日  陳情書を受理いたしました。提出者は、平和をめざす寝屋川市民

の会 代表 福井朗氏で要旨は次のとおりであります。 

  原子力規制委員会の新基準に基づく抜本的な安全対策が講じられるまで大飯

原発３・４号機を停止することを要望する意見書の採択をお願いします。 

 

２月１２日～１３日  議会運営委員会一行が、北海道北広島市の議会運営全般

について及び議会改革推進会議について、北海道小樽市の議会運営全般につい

て及び議会活性化検討会議についてそれぞれ視察されました。（南部創委員長、

池添義春副委員長、池真一、北川健治、梶本孝志、髙田政廣、板東敬治、安田

勇、中林和江、松尾信次、宮本正一議長、北川光昭副議長の各議員） 

 

２月１４日  北河内４市リサイクル施設組合議会幹事会が開催されました。（池

添義春、廣岡芳樹の各議員） 
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同   日  農業委員会総会が開催されました。（住田利博、安田勇の各議員） 

 

同   日  陳情書を受理いたしました。提出者は、井田敏美氏で要旨は次の

とおりであります。 

 １．各都道府県、市町村は管轄下の住民が臓器移植の目的で中国に渡航するこ

とを禁止する条例を制定すること。 

２．日本国政府に対して、下記のことについて強く要求すること。 

①日本国民が臓器移植の目的で中国に渡航することを禁止する法律を制定

すること。 

②すべての囚人、特に法輪功学習者および他の宗教、少数民族団体に対する

臓器狩りの悪行を直ちに停止するよう中国当局に促すとともに、すべての

移植用臓器には明確な書面による同意を得たものでなければならないと、

要求すること。 

③臓器移植に対して全面的な公開調査を行い、違法に「臓器狩り」を行う首

謀者を起訴するように中国当局に呼びかけること。 

④直ちに法輪功に対する 13 年間も続く迫害を終わらせるよう、中国共産党

に要求すること。 

 

２月１５日  全国市議会議長会都市行政問題研究会第 97 回総会が東京都内に

おいて開催されました。 

  会長（福山市議会議長）の挨拶の後、長岡市議会議長 酒井正春氏が「新潟

県中越大地震 被災地・長岡市議会の経験から」について講演されました。 

  続いて、事務報告が行われ、協議案件として、 

 １．「都市における災害対策と議会の役割」に関する調査結果について 

 ２．平成 25 年度会議日程（案）について 

 ３．平成 25 年度予算（案）について 

 ４．その他 

 について協議されました。（宮本正一議長） 

 

同   日  第 12 回新ごみ処理施設建設調査特別委員会が開催され、１．余熱

利用についての意見集約について、２．調査報告書の取りまとめについて、３．

その他について協議されました。（安田勇委員長、北川健治副委員長、廣岡芳

樹、池添義春、村上順一、上田健二、中谷光夫の各議員） 

 

２月１８日  東部大阪治水対策促進議会協議会常任委員会及び総会が東大阪市

内において開催されました。（池真一、井川晃一の各議員） 
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２月１８日～１９日  公明党市会議員団一行が、各常任委員会の所管事項につ

いて沖縄県那覇市及び名護市を視察されました。（池添義春、岡由美、梶本孝

志、住田利博、野々下重夫、村上順一の各議員） 

 

２月１９日  大阪府後期高齢者医療広域連合議会２月定例会が大阪市内におい 

て開催されました。（太田徹議員） 

 

同   日  暴力排除対策協議会役員研修会が開催されました。（宮本正一議

長） 

 

同   日  請願を受理いたしました。提出者は、寝屋川市立すみれ保育所父 

母の会 会長 山川綾子氏で、認定こども園（仮称）すみれこども園園舎の建 

設場所に関する請願であります。 

 

同   日  請願を受理いたしました。提出者は、寝屋川市立池田幼稚園保護

者一同ＰＴＡ会長 月光さえ子氏で、認定こども園（仮称）すみれこども園の

園舎新築工事に関する請願であります。 

 

２月２０日  大阪府都市競艇組合議会全員協議会が大阪市内において開催され

ました。（南部創議員） 

 

同   日  住民監査請求に係る請求人陳述が行われました。（野々下重夫議

員） 

 

同   日  男女共同参画審議会が開催されました。（榎本桂子、岡由美の各議

員） 

 

同   日  福岡県嘉穂郡桂川町議会議員３名が、本市の住民票の写し等の第

三者交付に係る本人通知制度について調査・研究のため視察来局されました。 

 

２月２１日  議会運営委員会が開催され、３月定例会の運営等について協議さ

れました。（南部創委員長、池添義春副委員長、池真一、北川健治、梶本孝志、

髙田政廣、板東敬治、安田勇、中林和江、松尾信次、宮本正一議長、北川光昭

副議長の各議員） 

 

２月２２日  枚方寝屋川消防組合議会全員協議会が開催されました。（梶本孝志、
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山﨑菊雄、村上順一、井川晃一、松本順一、中林和江、小西順子の各議員） 

 

同   日  例月現金出納検査が行われました。（野々下重夫議員） 

 

同   日  定期監査結果講評書決定会議が開催されました。（野々下重夫議

員） 

 

同   日  福岡県行橋市及び豊前市議会議員３名が、本市の市民サービス向

上のための職場目標づくりと職員提案について調査・研究のため視察来局され

ました。 

 

２月２５日  第 19 回寝屋川市議会議会費等に係る調査研究会が開催され、１． 

政務活動費について、２．議員定数について、３．議員報酬について、４.そ 

の他について協議されました。（南部創会長、梶本孝志副会長、山﨑菊雄、池 

添義春、松本順一、中林和江の各議員） 

 

同   日  第 13 回新ごみ処理施設建設調査特別委員会が開催され、１．調査

報告書の取りまとめについて、２．その他について協議されました。（安田勇

委員長、北川健治副委員長、廣岡芳樹、池添義春、村上順一、上田健二、中谷

光夫の各議員） 

 

同   日  枚方寝屋川消防組合定期監査及び施設監査が行われました。（山﨑

菊雄議員） 

 

同   日  監査委員より地方自治法第 235 条の２第３項の規定に基づき、一

般・特別会計平成 24 年度 12 月分及び水道事業会計平成 24 年度 12 月分の例月

現金出納検査結果報告があり、受理いたしました。 

 

２月２６日  北河内４市リサイクル施設組合議会平成 25 年第１回定例会が開

催されました。（池添義春、廣岡芳樹、上田健二、中谷光夫の各議員） 

 

同   日  工事監査説明聴取が行われました。（野々下重夫議員） 

 

同   日  交通安全都市推進委員会が開催されました。（池真一、梶本孝志、

住田利博、松本順一、安田勇、太田徹の各議員） 
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２月２８日  大阪府都市競艇組合議会第１回定例会が大阪市内において開催さ

れました。（南部創議員） 

 

同   日  大阪府都市競艇組合例月出納検査が行われました。（南部創議員） 

 

３月 １日  大阪府市議会議長会理事会が大阪市内において開催されました。 

会長（泉大津市議会議長）の挨拶の後、報告案件として、 

１．会務報告（２月４日理事会以降）について 

２．大阪府都市計画審議会の開催状況について 

いずれも総会で報告することが承認され、 

  続いて、協議案件として、 

１．平成 25 年度役員の選任について 

２．第 268 回大阪府市議会議長会総会の運営について 

協議され、いずれも承認されました。（宮本正一議長、北川光昭副議長） 

 

同   日  大阪府市議会議長会総会が大阪市内において開催されました。 

会長（泉大津市議会議長）の挨拶の後、報告案件として、 

１．会務報告（第 267 回総会以降）について 

２．第 52 回大阪府市議会議員研修会の開催状況について 

３．第２回大阪府市議会事務局職員政策立案能力向上研修会の開催状況につい  

  て 

４．公益財団法人大阪府市町村振興協会理事会の開催状況について 

５．近畿市議会議長会第３回理事会の開催状況について 

６．大阪府都市計画審議会の開催状況について 

報告を受け、いずれも承認されました。 

 続いて、協議案件として、 

１．平成 25 年度大阪府市議会議長会事業計画（案）について 

２．平成 25 年度大阪府市議会議長会会計予算（案）について 

３．平成 25 年度役員の選任について 

協議され、いずれも承認されました。（宮本正一議長、北川光昭副議長） 

 

３月４日  陳情書を受理いたしました。提出者は、消費税をなくす大阪の会 常

任世話人代表 鳥居義昭氏で要旨は次のとおりであります。 

  消費税の大増税をきっぱりと中止することについて、地方自治法第 99 条２項

にもとづいて意見書決議の採択を陳情します。 
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３月１１日  厚生常任委員会が開催され、付託案件について審査されました。

（池添義春委員長、中林和江副委員長、北川光昭副議長、廣岡芳樹、岡由美、

上田健二、宮本正一議長の各議員） 

 

同   日  文教常任委員会が開催され、付託案件について審査されました。

（榎本桂子委員長、村上順一副委員長、南部創、髙田政廣、板東敬治、中谷光

夫、小西順子の各議員） 

 

３月１２日  厚生常任委員会が開催され、付託案件について審査されました。

（池添義春委員長、中林和江副委員長、北川光昭副議長、廣岡芳樹、岡由美、

上田健二、宮本正一議長の各議員） 

 

同   日  厚生常任委員会協議会が開催され、寝屋川市第２期特定健康診査

等実施計画について説明を受けました。（池添義春委員長、中林和江副委員長、

北川光昭副議長、廣岡芳樹、岡由美、上田健二、宮本正一議長の各議員） 

 

同   日  文教常任委員会が開催され、付託案件について審査されました。

（榎本桂子委員長、村上順一副委員長、南部創、髙田政廣、板東敬治、中谷光

夫、小西順子の各議員） 

 

３月１３日  総務常任委員会が開催され、付託案件について審査されました。

（山﨑菊雄委員長、井川晃一副委員長、北川健治、野々下重夫、田中久子、松

尾信次の各議員） 

 

同   日  建設水道常任委員会が開催され、付託案件について審査されまし

た。（安田勇委員長、太田徹副委員長、池真一、梶本孝志、住田利博、松本順

一、杉本健太の各議員） 

 

３月１４日  議会運営委員会が開催され、３月定例会の今後の運営等について

協議されました。（南部創委員長、池添義春副委員長、池真一、北川健治、梶

本孝志、髙田政廣、板東敬治、安田勇、中林和江、松尾信次、宮本正一議長、

北川光昭副議長の各議員） 

 

同   日  農業委員会総会が開催されました。（住田利博議員） 

 

同   日  住民監査請求に係る関係課説明聴取が行われました。（野々下重
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夫議員） 

 

３月１５日  総務常任委員会が開催され、付託案件について審査されました。

（山﨑菊雄委員長、井川晃一副委員長、北川健治、野々下重夫、田中久子、松

尾信次の各議員） 

 

同   日  総務常任委員会協議会が開催され、寝屋川市地域協働推進プラン

について説明を受けました。（山﨑菊雄委員長、井川晃一副委員長、北川健治、

野々下重夫、田中久子、松尾信次の各議員） 

 

同   日  建設水道常任委員会が開催され、付託案件について審査されまし

た。（安田勇委員長、太田徹副委員長、池真一、梶本孝志、住田利博、松本順

一、杉本健太の各議員） 

 

３月１８日  第 20 回寝屋川市議会議会費等に係る調査研究会が開催され、１． 

政務活動費の使途基準について、２．議員定数について、３．議員報酬につい 

て、４.その他について協議されました。（南部創会長、梶本孝志副会長、山﨑 

菊雄、池添義春、松本順一、中林和江の各議員） 

 

同   日  定期監査結果講評が行われました。（野々下重夫議員） 

 

同   日  監査委員より地方自治法第 199 条第９項の規定に基づき、平成 24

年度第３回定期監査結果報告があり、受理いたしました。 

 


